

Goblog

Usai Menang di Thailand, Atlet Muaythai Morowali Bakal Berlaga di SEA Games Kamboja Mewakili Indonesia

Patar Jup Jun - MOROWALI.GOBLOG.CO.ID

Mar 28, 2023 - 09:22



Tampak Atlet Muaythai Morowali Naik Podium

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Prestasi membanggakan ditorehkan atlet Muaythai asal Kabupaten Morowali bernama Hikmah dan Muh.Fadlin dibawah asuhan pelatih Rustam.

Tim atlet ini yang membawa nama daerah Morowali telah berhasil meraih medali pada perhelatan kejuaraan dunia Muaythai tahun 2023 yang baru-baru ini di selenggarakan di Bangkok Thailand.

Atas prestasinya itu, Atlet Muaythai asal Morowali akan mewakili Indonesia di ajang Sea Games yang akan digelar pada tanggal 5-13 Mei 2023 di Kamboja.



"InsyaAllah kalau tidak ada halangan kita (Atlet Muaythai Morowali) akan mewakili Indonesia berangkat ke Kamboja ikuti Sea Games," tutur Rustam selaku pelatih Muaythai Morowali kepada Wartawan media ini di Bungku, Senin (27/03/2023).

Dikatakan Rustam, keberhasilan yang diperoleh tidak terlepas dari support maupun dukungan KONI Morowali dibawah kepemimpinan Hj. Arnila atau yang disapa akrab Hj. Cica.

Selama bertanding di Bangkok Thailand, Hj. Cica telah memberikan perhatian penuh maupun materi untuk suksesnya mengikuti event bergengsi tingkat internasional itu.

Demikian juga Pemda Morowali dalam hal ini Bupati Morowali Drs. Taslim turut andil agar Atlet Muaythai asal Morowali bisa sampai diluar negeri ke Bangkok Thailand mengikuti kejuaraan dunia Muaythai.

"Sangat luar biasa dukungan Ibu Hj. Cica dan juga Pak Bupati Morowali kepada atlet Muaythai Morowali sehingga bisa berhasil meraih prestasi membanggakan ditingkat dunia," terang Rustam yang juga ASN di Bagian Umum sekretariat Pemda Morowali itu.



Terkait hal itu kata Rustam, ketua umum pengurus besar Muaythai Indonesia Dr. Sudirman, SH, MH telah menyurat kepada Bupati Morowali, Ketua KONI Morowali dan ketua Muaythai Morowali untuk memberitahukan hal ini.

Surat yang disampaikan itu dengan nomor: 011/PB. MI/KH/III/2023, perihal ucapan terimakasih dan laporan hasil mengikuti kejuaraan dunia Muangthai tahun 2023 di Bangkok Thailand.

Dalam isi surat itu diberitahukan bahwa sehubungan suksesnya tim nasional Muaythai Indonesia meraih 1 emas, 2 perak dan 2 perunggu pada kejuaraan dunia Muaythai WMF Word Muayhai Championship yang berlangsung pada tanggal 13-19 Maret 2023 di Bangkok Thailand.

Prestasi tersebut patut disyukuri karena selama 11 tahun kami membentuk olahraga Muaythai di Indonesia tepatnya pada tanggal 17 Desember 2012, baru kali ini Indonesia meraih emas perak dan perunggu dengan perjuangan dan pengorbanan atlet Indonesia khususnya asal Morowali bernama Hikmal dan Muhammad Fadlin yang telah meraih 2 medali perunggu.

Prestasi yang telah diraih oleh kedua Putra Morowali Sulawesi Tengah adalah sebuah karya yang sangat membanggakan bangsa Indonesia khususnya pemerintah daerah, KONI dan masyarakat Morowali yang harus terus dijaga dan ditingkatkan ke depan.

Menyikapi hal tersebut di atas kami atas nama pengurus dan seluruh keluarga besar Muaythai Indonesia mengucapkan selamat dan terima kasih yang tulus pada bapak Bupati, Ketua KONI Morowali dan ketua Muaythai Morowali karena telah memberikan dukungan penuh kepada satu orang pelatih bernama bapak Rustam dan 3 orang atlet bernama Muh. Fadlin, Hikmal dan Anshari Marif untuk mengikuti event dimaksud dengan hasil yang sangat membanggakan bangsa dan negara khususnya pemerintah, KONI dan masyarakat Morowali.



Oleh karena keempat orang tersebut telah berhasil meraih prestasi di Bangkok, maka kami kembali memilih pak Rustam (Pelatih), Muh.Fadlin, Hikmal dan Anshari Marif serta tambahan satu orang atlet potensial bernama Supriyadi untuk mengikuti pemusatan latihan nasional (Pelatnas) SEA Games yang akan berlangsung pada tanggal 22 Maret sampai 25 April 2023 di Jakarta dan training tanggal 26 April sampai 4 Mei 2023 di Thailand serta mengikuti SEA Games tanggal 5 sampai 13 Mei 2023 di Kamboja.

Oleh karena cabang olahraga yang dipertandingkan di Kamboja adalah Kun Khmer yang berafiliasi dengan World Muaythai Federation (WMF) sehingga kesempatan Indonesia akan meraih emas di SEA Games Kamboja sangat besar.

Atas hal itu, pengurus besar Muaythai Indonesia memohon doa restu dan dukungan dari Bupati Morowali beserta jajarannya, KONI Morowali serta seluruh masyarakat Morowali untuk kesuksesan dan keberhasilan atlet Muaythai asal Morowali yang nantinya berlaga di ajang SEA Games di Kamboja.

Demikian isi surat yang ditujukan kepada Bupati Morowali, Ketua KONI Morowali dan ketua Muaythai Morowali, dengan tembusan Gubernur Sulteng, Ketua KONI

Sulteng, Ketua Pengprov Muaythai Sulteng ditandatangani dan cap Ketua Umum pengurus besar Muaythai Indonesia Dr. Sudirman SH, MH.

(PATAR JS)